

Correos.—SALIDAS.

Para Palma los miércoles á las 8 de la tarde el vapor «Mahonés.»
 Para Barcelona con escala en Alcudia todos los domingos á las 8 de la mañana el vapor «Menorca.»
 Para Ciudadela diariamente á las 2 de la tarde el coche-correo.

EL BIEN PUBLICO.**Correos.—ENTRADAS.**

De Palma los martes por la mañana el vapor «Mahonés.»
 De Barcelona y Alcudia los jueves por la tarde el vapor «Menorca.»
 De Ciudadela diariamente á las 11 de la mañana el coche-correo.

Redaccion y Administracion, Calle del Bastion núm. 39.

Precio de suscripcion, 6 reales vn. al mes en toda la Isla.

Correo de hoy.

Madrid 9 de febrero.

El resultado de las elecciones municipales en esta capital, es lo que principalmente preocupa al público en estos momentos, pues casi todas las demás cuestiones políticas están aplazadas.

Puede asegurarse que en Madrid solo triunfarán seis ó siete candidatos para el ayuntamiento, de los que han presentado las oposiciones. Casi todos ó todos los que triunfan como oposicionistas, pertenecen al partido constitucional.

No ha habido retraimiento mas que en aquellos distritos donde las fuerzas oposicionistas no contaban con probabilidades de triunfo. Lo mismo los radicales que los constitucionales, han acudido á las urnas en los distritos donde ha habido la lucha.

Las noticias que se reciben de las provincias indican que las oposiciones han tenido ménos intervencion en las municipalidades de la que debia esperarse, atendida la forma de votacion, lo cual demuestra una vez mas que este como cualquier gobierno cuenta con la inmensa mayoría del cuerpo electoral, dispuesta á votar siempre á los candidatos ministeriales.

Tengo noticias fidedignas de lo que ocurre en las Provincias Vascongadas con motivo de las quintas, por persona competente que acaba de llegar de las mismas.

La resistencia solo se limita á no querer las municipalidades intervenir en las operaciones.

Todas las personas sensatas creen que estas se realizarán sin que ocurran disturbios, y si hubiera alguno seria de escasa importancia y contra la voluntad de los vascongados mas influyentes.

Aun no se ha tratado de ninguna combinacion para librar á los mozos á quienes toque la suerte de soldados, pero es muy probable que se haga esta vez en las Vascongadas lo mismo que se hizo el primer año en Navarra cuando se impusieron las quintas por primera vez á dicha provincia.

El arreglo que se ha hecho con la provincia de Navarra respecto á quintas consiste en que no tenga que sacar dicha provincia las quintas correspondientes á los años que ha durado la guerra civil; pero sí la última extraordinaria.

El marqués de Campo ha publicado nuevos comunicados en los periódicos proponiendo para la salvacion de la Hacienda el papel moneda, aunque sin curso forzoso. Casi todos ó todos los periódicos rechazarán este proyecto como ruinoso.

La «Epoca» templa mucho sus ataques al ministerio, lo cual indica que los proyectos de formar desidencia reuniendo los pocos hombres políticos disgustados por la entrada del señor Silvela en el ministerio están por lo ménos aplazados hasta que se reúnan las Cortes.—P.

(«Provincias.»)

Los embajadores birmanos harán en este mes un viaje á Sevilla con el fin de ofrecer sus respetos á la reina madre doña Isabel II.

—Dice «La Correspondencia:»

«El gobierno, que vela constantemente á fin de que por ningun concepto se desatiendan sus disposiciones ni dejen de respetarse sus actos, ha revelado al gobernador militar de Ceuta, tan luego como ha sabido que dicha autoridad redujo á prision á

un delegado del gobernador de aquella provincia que fuese á que se cumpliera la ley en las presentes elecciones.»

—La «Gaceta» de hoy publica las siguientes disposiciones:

Marina.—Real decreto concediendo á don José Polo de Bernabé la gran cruz de la orden del Mérito Naval.

Fomento.—Real orden resolviendo que los ferrocarriles comprendidos en la ley de auxilio de 2 de julio de 1870, deben substar con las subvenciones que en ella se consignan.

Hacienda.—Otra declarando que la disposicion primera del art. 6.º de la ley de 21 de junio último, es aplicable á la parte de subvenciones concedidas á las empresas de ferro-carriles.

Otra dictando varias disposiciones para la recaudacion del importe del tercer trimestre de las contribuciones directas.

—Mañana ó pasado probablemente publicará la «Gaceta» los decretos promulgando la nueva ley del Senado y convocando para las elecciones de diputados provinciales.

—Parece que ayer se verificó un gran servicio por los oficiales de Hacienda pública don José Cardona y don Juan Croselles, autorizados al efecto por el director de aduanas. El servicio ha consistido en la detencion de diez grandes cajas de tejidos procedentes de Málaga, los cuales se encontraban ocultos en la villa de Pinto.

—En el Consejo de ministros que se celebrará mañana quedarán acordados todos los detalles referentes al viaje de S. M., y es posible quede aprobado el nombramiento de gobernador de la provincia, si bien hasta que terminen las elecciones no se publicará el decreto en la «Gaceta.»

—Dice hoy «La Iberia» que no quiere conciliadores con su partido, y que el que se vaya con los constitucionales se ha de ir de veras, porque no se admitirá á nadie que no acepte todo el pensamiento de aquel partido.

El mismo periódico dice que aquí se hará algo definitivo y estable cuando manden sus amigos, pero no lo dice tan claro.

—El señor Calderon Collantes empieza á dar señales de su actividad en el nuevo ministerio de su cargo. Sabemos que en una de las primeras sesiones de la próxima legislatura presentará á las Cortes un proyecto de ley reformando el Código penal, otro reformando la ley de casacion civil, y otro estableciendo la ley de foros. «El Tiempo» ha oido decir en círculos autorizados, que el nombramiento de senadores vitalicios no se hará hasta la vuelta de S. M. el rey á esta corte.

—Varios periódicos publican la noticia á que se refiere el siguiente suelto del «Parlamento» de anoche:

«Parece que el moderantismo histórico no tendrá ya el lastre carlista, cuya adquisicion juzgaba segura. Dificultades últimamente surgidas, segun informes de personas generalmente bien enteradas, han imposibilitado el acuerdo.»

Madrid 10 de febrero.

La «Gaceta» de hoy publica la ley de eleccion del Senado. Este cuerpo se elegirá el 5 de abril.

La situacion de Cuba mejora económicamente.

El Consejo de ministros celebrado esta tarde ha

durado cinco horas, tratándose en él ámpliamente de los presupuestos generales.

Han quedado ultimados los detalles del viaje de S. M. que saldrá de Madrid el día 11.

Se ha aprobado el arreglo pendiente en el ministerio da Marina.

Se designa al conde Heredia Spínola para el cargo de gobernador de Madrid. El lunes se publicará en la «Gaceta» el decreto de su nombramiento.

Se ha aceptado por el gobierno la propuesta hecha en París, para la comisaría especial de la Esposicion.

Viena 9.—Trátanse en esta capital las negociaciones de Paz con Servia y Montenegro.

La Puerta se muestra conciliadora.

Madrid 10.

Ha llegado el general Quesada.

Indícase para alcalde de Madrid al marqués viudo del Villar.

S. M. está restablecido de la leve indisposicion que le aquejaba. Esta tarde ha podido dar un paseo.

Es probable que el señor Antequera quede mandando la escuadra cuando regrese á Madrid de su viaje S. M. el rey, ocupando entonces el ministerio de Marina el señor Durán y Lira.

Es falso que el general Quesada haya asistido al Consejo de ministros de esta tarde, como afirman algunos periódicos.

San Petersburgo 9.—El periódico «El Golos» declara que es inútil hacer la guerra á Turquía, en la seguridad de que perecerá en breve plazo por descomposicion interior.

El cardenal Ledochowsky ha sido condenado á 30 meses de prision por resistencia en el cumplimiento de las leyes.

Viena 10.—El gobierno sérvio ha declarado que no rechazaba por completo las condiciones del gobierno turco, sino únicamente la relativa á que los judíos y armenios gocen de los mismos privilegios que los demás habitantes de Servia.

(«Epoca.»)

Londres 9.—En la Cámara de los Pares, lord Derby dijo anoche: «La política del gobierno inglés no ha cambiado de la seguida en Oriente. Espero que la paz no será turbada aunque pende únicamente de la voluntad de una sola persona. El czar de Rusia puede ver que no le toca exclusivamente poner en ejecucion las decisiones de las potencias. Turquía, apreciando la gravedad de la situacion, desea dar satisfacciones á Europa.»

En la Cámara de los Diputados, Mr. Nartheote, dijo: «El gobierno inglés ha decidido no ejercer presion sobre Turquía, pero desea una accion comun de las potencias, pues la de Rusia, si fuese aislada, se consideraria como sospechosa.»

En concepto del diputado, la Constitucion turca, sin garantías no merece confianza.

Paris 9.—Las noticias que se reciben de Viena hacen presentir que se reanudarán próximamente las negociaciones entre las potencias acerca de la cuestion de Oriente.

San Petersburgo 9.—El cardenal Ledochowski ha sido condenado á treinta meses de prision por resistencia á cumplimentar las leyes.

Constantinopla 9.—Don Carlos de Borbon ha regresado á Jassy.

(«Imparcial.»)

